

„Der Schul-, Kultur- und Sportausschuss beschließt folgende Resolution:

In Neumünster stand in der Vergangenheit an verschiedenen Standorten das Ehrenmal des ehemals hier stationierten Schleswig-Holsteinischen Infanterieregiment Nr. 163. Später stand es in der Rantzau-Kaserne in Boostedt.

Nach Auflösung dieser Kaserne stehe es nun in der Preußer-Kaserne in Eckernförde.

Der Schul-, Kultur- und Sportausschuss erkennt die geschichtliche Bedeutung des Mahnmals für Neumünster an. Er spricht sich zu gegebener Zeit für eine einvernehmlich mit den zuständigen Stellen der Bundeswehr vereinbarte Rücküberführung nach Neumünster aus und bittet die Verwaltung, entsprechende Gespräche mit den zuständigen Stellen zu führen.

Neuer Standort könnte ein gesonderter Bereich im Gefahrenabwehrzentrum sein, in dem auch Hinweise auf ehemalige Bundeswehr-Einheiten aus Neumünster ihren Platz finden.

Die Verwaltung wird gebeten, diesen Vorschlag und gegebenenfalls Alternativlösungen zu prüfen.“

**Beschluss:** Der Antrag wird mit 7 Ja-Stimmen und 3 Nein-Stimmen angenommen.

**Endg. entsch. Stelle:**

Schul-, Kultur- und Sportausschuss